



- ¿Cuál es el tema principal de la lección 6? El tema principal de la lección 6 es el juicio y la purificación del santuario.
- ¿Cuál es el versículo que se debe memorizar en esta lección? “Y hagan esto conociendo el tiempo, que ya es hora de levantarnos del sueño; pues ahora nuestra salvación está más cerca que cuando creímos. La noche está muy avanzada; el día casi ha llegado. Desechemos las obras de las tinieblas y vis-támonos las armas de luz” (Rom. 13:11, 12).
- ¿Qué significa la purificación del santuario en el Día de la Expiación? La purificación del santuario en el Día de la Expiación era un evento anual en el que se llevaba a cabo un juicio en el templo para expiar los pecados del pueblo.
- ¿Por qué se dice que los creyentes están a salvo bajo las alas de Cristo? Se dice que los creyentes están a salvo bajo las alas de Cristo porque en la Cruz, Cristo fue juzgado como un pecador condenado para que nosotros pudiéramos ser juzgados como ciudadanos justos del Reino celestial.
- ¿Por qué Daniel estaba confundido acerca de los 2.300 días? Daniel estaba confundido acerca de los 2.300 días porque aunque entendía el concepto de la purificación del Santuario y del juicio, no entendía la relación entre estos y los 2.300 días.
- ¿Qué le respondió Dios a Daniel cuando este no entendía la visión de los 2.300 días? Dios envió al ángel Gabriel para explicar a Daniel la profecía de los 2.300 días y darle sabiduría y entendimiento.
- ¿Qué reveló el ángel Gabriel a Daniel acerca del Mesías venidero? El ángel Gabriel reveló a Daniel la verdad acerca del Mesías venidero y le dio las fechas exactas del comienzo de su ministerio y su muerte cruel, acontecimientos que se relacionan directamente con la purificación del Santuario.
- ¿Por qué está directamente relacionada la muerte de Jesús con el Juicio, según se revela en Daniel 9:24 al 27 y Daniel 8:14? La muerte de Jesús está directamente relacionada con el Juicio, según se revela en Daniel 9:24 al 27 y Daniel 8:14, porque la muerte de Cristo y el Juicio están inseparablemente ligados.
- ¿Qué período declara el ángel en Daniel 8:14? El ángel declara en Daniel 8:14 el período de 2.300 días en los que el santuario sería purificado.
- ¿Por qué es importante el decreto de Artajerjes en 457 a.C.? El decreto de Artajerjes es importante porque permitió que los judíos no solo volvieran a su tierra natal, sino también se establecieran como una comunidad religiosa.
- ¿Cuál es el significado de la palabra "Mesías"? La palabra "Mesías" significa "El Ungido".
- ¿En qué año Jesucristo fue bautizado según el texto? Jesucristo fue bautizado en el año 27 d.C.
- ¿Qué verdades se revelan en Romanos 5:6-9 y Daniel 9:26? Se revela que después de las sesenta y dos semanas le quitarán la vida al Mesías, y nada le quedará. El Mesías sería "cortado", o crucificado, y que la muerte de Cristo en la Cruz del Calvario fue para nosotros.
- ¿En qué año Cristo "har[ía] cesar el sacrificio y la ofrenda", según Daniel 9:27? A mitad de la semana setenta, en el año 31 d.C., Cristo confirmó el Pacto eterno con su sangre al morir en la Cruz, y el sistema de sacrificios perdió todo significado profético.
- ¿Qué sucede exactamente en la Pascua según el texto? En la Pascua, cuando el sumo sacerdote ofrecía el cordero pascual, Cristo fue sacrificado por nosotros.
- ¿Qué sucede en la última parte de los 2.300 años según el texto? La última parte de los 2.300 años guarda relación con el pueblo de Dios, tanto judío como gentil, junto con la purificación del Santuario celestial y, finalmente, la segunda venida de Cristo.
- ¿Cuál es la razón de la purificación del Santuario según Levítico 16:16? La razón de la purificación del Santuario es debido a los pecados del pueblo, las iniquidades del pueblo, el Santuario tenía que purificarse, y esto solo se llevaba a cabo con la sangre de los animales.
- ¿Cuál es el llamado final de Dios a la humanidad en Apocalipsis 14:6 y 7? El llamado final de Dios a la humanidad en Apocalipsis 14:6 y 7 es instándola a que responda a su amor, acepte su gracia, y lleve una vida piadosa y de obediencia.
- ¿Qué sucede después de restar 490 años a los 2.300 años según el texto? Después de restar 490 años a los 2.300 años, nos quedan 1.810 años. Esta segunda parte de 1.810 años se aplica al pueblo de Dios. Si comenzamos en el año 34 d.C. y agregamos 1.810 años, llegamos al año 1844 d.C.